

生活デザイン科の 授業・行事あれこれ

トピックス

令和6年度 NO.12

R6.10.25

江別高校生活デザイン科

幼稚園ふれあい交流授業行われる ～1年家庭総合～

10月15日(火)上江別幼稚園にて、1年G組は「幼稚園ふれあい交流授業」を行いました。生徒は幼稚園の各年齢に合わせた絵本での読み聞かせや、遊びの企画を考え、子ども達と交流しました。生徒の感想からは「教室に入ったときすごく緊張していたけれど、子どもたちの元気な声や笑顔を見たらなんだか自分も楽しくなってきた、いつの間にか緊張もなくなり、心があたたかくなりました。」「帰りに1人ずつハイタッチをした時に名札を褒めてくれたり、楽しかったと言ってくれたりして、準備は大変でしたが、頑張ったよかったと思いました！」など、貴重な体験となりました。



北翔大学高大連携授業

～3年課題研究建築模型づくり～



3年生の課題研究インテリアコースでは9月18日から4回にわたり北翔大学との連携授業を行いました。

今年度も教育文化学部芸術学科インテリア建築分野の千里政文教授が来校され、建築模型の作り方を中心に授業してくださいました。リビングコース選択の生徒は、課題研究で店舗計画などそれぞれのテーマに沿って研究を進めており、今回の連携授業では、建築のプロである先生から教えていただき、熱心に取り組んでいました。この後は11月中旬の完成に向けて各自で作り込み、1月の学習成果発表会での展示を目指していきます。